



Secture se suma al desarrollo de Listy, una innovadora plataforma para crear listas personalizadas desde el móvil

- Un estudio reciente demuestra que un adulto pierde 45 horas al año en elegir qué ver en streaming
- Dentro de su compromiso con el éxito empresarial de sus empleados, Secture apoya el desarrollo de los proyectos personales de estos
- Listy es una plataforma que permite guardar y organizar recomendaciones de contenido audiovisual, libros, artículos, restaurantes o cualquier contenido interesante que tenga un enlace web y ayuda a reducir el tiempo de elección

Madrid, 1 de octubre de 2024.-

Dentro de su compromiso con el éxito empresarial de sus empleados, Secture apoya el desarrollo de los proyectos personales de estos y, por ello, se suma al desarrollo de Listy, una innovadora plataforma enfocada en la dinámica de las listas personalizadas permite a los usuarios tener sus intereses organizados y disponibles en cualquier momento.

Y esto permite ahorrar tiempo. Un estudio reciente demuestra que los adultos americanos pierden un total de 45 horas al año en elegir qué ver en streaming. Con la ayuda de Listy este tiempo se puede ver reducido si se organiza en una sola app todas nuestras preferencias.

Esta nueva APP es una plataforma en la que se puede guardar y mantener organizado, de forma simple y flexible, desde recomendaciones de contenido audiovisual, como películas y podcasts, hasta libros, artículos de Internet, restaurantes, vinos, o cualquier contenido interesante.

De esta forma, Listy permite clasificar el contenido guardado utilizando categorías predeterminadas o personalizar las listas con carpetas temáticas para separar, por ejemplo, lo personal de lo laboral. Además, permite agregar notas adicionales a cada ítem, especificando, por ejemplo, quién hizo la recomendación o detalles que se quieran recordar.

Como explica Ismael Canal, director de Diseño de Secture y desarrollador de esta APP, *“esta aplicación es mucho más que una herramienta para hacer listas. Listy dispone de un navegador*

integrado que se encarga de recopilar información y agregarla a la lista, además de ofrecerte la función de exportar e importar manualmente tus datos a cualquier otro dispositivo”.

De media, los usuarios tienen 6 listas y las más populares son las de Películas, Tareas, Series de TV y Libros. En este sentido, añadir las recomendaciones en Listy es cuestión de unos segundos, simplemente se busca por título lo que se quiere añadir y la APP descarga toda la información necesaria.

Por ello, cabe destacar que, entre las características que mejor definen esta APP, está la organización sencilla, ya que categoriza todo lo que se guarda, usando carpetas para un mayor control; la personalización, al asignar títulos e iconos a las listas para identificarlas fácilmente y el seguimiento del proceso debido a que permite marcar cuándo se ha visto, leído o completado un contenido para tener un mayor control de los temas pendientes.

“Actualmente la gente suele apuntar sus recomendaciones con herramientas básicas de Notas o Tareas como Google Keep, Notes de Apple o, incluso, mandándose mensajes a sí mismos por Whatsapp, Telegram o email. Esta forma de apuntarse una recomendación es muy rápida, pero según pasa el tiempo es más difícil encontrar de un vistazo lo que buscas en esa infinidad de mensajes. Por eso, Listy ofrece una solución mucho más visual y ordenada con sus categorías, permitiéndote buscar y acceder a tus listas de una forma mucho más sencilla”, explica su desarrollador.

Herramienta gratuita y privacidad del contenido

Listy está disponible de manera gratuita, pero también ofrece un plan premium con funcionalidades adicionales para aquellos usuarios que quieran sacar aún más provecho de la plataforma. Como explica Ismael Canal, la visión es crear una aplicación que se pueda usar de manera gratuita, pero que cuente con una opción de pago para aquellos usuarios que busquen características avanzadas, garantizando así su evolución y sostenibilidad.

En la era digital, la información y los contenidos en internet ha crecido de manera exponencial. Dependiendo del origen de esa información, la tendencia del usuario es guardarlo en un sitio diferente, haciendo que sus gustos e intereses estén dispersos en infinidad de plataformas.

“Listy defiende la idea de que los gustos son información personal. Por ello, esta aplicación permite guardar y organizar todas las recomendaciones en un solo lugar, manteniéndolas siempre bajo el control del usuario y garantizando la privacidad del contenido”, concluye el director de Diseño de Secture.

Sobre Secture

Secture es una consultora de software especializada en el diseño, construcción y desarrollo de productos y servicios tecnológicos para grandes marcas globales y startups.

Para más información:

Nebo Comunicación

Joana Casas: 633 972 319

jcasas@nebocomunicacion.com